

Wohnhausbrand in Eichhorn

Am 31.12.2012 gab es für die Feuerwehr Eichhorn noch einen Brandeinsatz zu absolvieren. Um 21:24 Uhr wurden die Einsatzkräfte zu einem Wohnhausbrand in Eichhorn gerufen. Beim Eintreffen der Feuerwehr standen die Terrasse und die Küche des Hauses bereits in Vollbrand. Hauptaufgaben waren das Schützen der Nachbargebäude und die Brandbekämpfung. Unterstützung erhielt die Freiw. Feuerwehr Eichhorn durch die Feuerwehren Niederabsdorf, Zistersdorf, Gösting, Windisch Baumgarten, Ringelsdorf und Neusiedl/Zaya mit der Wärmebildkamera. Es waren etwa hundert Mann im Einsatz. Personen kamen zum Glück nicht zu Schaden. Der Schaden am Gebäude ist allerdings sehr groß. Die Brandursache ist noch unklar. Knapp vor Mitternacht konnte Brandaus gegeben werden, Brandwachen waren noch bis in die frühen Morgenstunden vor Ort.



Brandeinsatz

Montag, den 31. Dezember 2012 um 21:24 Uhr

